

Indianapolis den 9 Dec. 1941

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsedent F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung angenommen wie verlesen.

Der Krankenbericht lautete wie folgt
Henry Piper starb am 21 Nov. und seine Frau wurden 100.00 Starbgeld ausbezahlt
L. R. Brinkmann krank gemeldet am 15 Nov und ist wieder gesund
Dick Albke krank gemeldet am 21 Nov. und ist zu einer Woche 5.00 berechtigt noch krank.

Harry Thane krank gemeldet am 21 Nov. und zu 1 Woche 5.00 berechtigt und wieder gesund

Wm. Becker Jr. war krank vom 17 Nov. bis den 8 Dec. und zu 3 Wochen 15.00 berechtigt und noch krank

Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen

Da weiter nichts vorlag schritten wier zur Zahlung der Beiträge.

Monatliche

Einahme \$26.00 v

Ausgabe 214.00 v

C. Brandt Sect.

Indianapolis 9 Dec 1941

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read.

The sick report ran as follows
Henry Piper died on 21 Nov. and his wife was paid 100.00 death benefit.
L. R. Brinkman reported sick on 15 Nov and is healthy again
Dick Albke reported sick on 21 Nov and is entitled to one week 5.00 still sick.

Harry Thane reported sick on 21 Nov. and is entitled to 1 week 5.00 and healthy again.

Wm. Becker Jr. was sick from 17 Nov until 8 Dec and is entitled to 3 weeks 15.00 and still sick

This report was accepted and deferred for payment.

Due to no further payment we moved to payment of dues.

Monthly

Income \$26.00 v

Disbursements 214.00 v

C. Brandt Sect.